

Befestigung von Scharnieren an Pfeilern mit Hilfe der Metallvertärkung :



Alternativ können Tor-Pfeiler auch mit Beton ausgegossen werden, so dass die Halterungen später angedübelt werden können.

- Legen Sie die Pfeiler und das Tor in geschlossener Position auf den Boden.
- Bestimmen Sie die Position der Halterungen an den Pfeilern.
- Markieren Sie ggf. vorzusehende Bohrlöcher auf der Metallschiene, indem Sie die Schiene zunächst aussen auf den Pfeiler legen und dann die Bohrlochposition mit Hilfe der Scharnierhalterungen und einem Stift anzeichnen. Dann entfernen Sie die Schiene und zeichnen die identischen Positionen auf dem Pfeiler an. Anschließend bohren Sie (mit passendem kleineren Durchmesser für die Befestigungsschrauben) in Metallschiene und in Pfeiler an den angezeichneten Stellen kleine Löcher vor.
- Beachten Sie dass die Halterungen aufgrund der Form des Torbandes seitlich versetzt am Pfeiler angebracht werden müssen, wenn das Tor sich später mittig zum Pfeiler befinden soll: - siehe Foto

